

La pensión media de jubilación se situó en agosto en 917,5 euros mensuales

Escrito por asepro - 25/08/2011 10:09

La pensión media de jubilación alcanzó en agosto los 917,53 euros mensuales, lo que supone un 3,5% más respecto al mismo mes de 2010, según datos hechos públicos este jueves por el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

Por su parte, la pensión media de viudedad se situó en agosto en 587,16 euros mensuales, un 2,6% más, mientras que la de incapacidad permanente alcanzó una cuantía media de 870,97 euros mensuales, con un incremento del 2,3%.

Asimismo, la pensión media de orfandad ascendió a 359,71 euros mensuales, un 2,5% más que en agosto de 2010, mientras que la de favor de familiares se situó en 472,72 euros al mes, con un repunte del 2,7%

Fuente: cotizalia

=====